



SOLIDARIEDAD MARISTA

COMUNICADO CONJUNTO DE FMSI Y SED SOBRE LA CAMPAÑA DE RECAUDACIÓN DE FONDOS PARA SIRIA

La ciudad de Alepo, ya devastada por la guerra y sus secuelas, sufrió un terrible terremoto de magnitud 7,8 el 6 de febrero a las 04:17 hora local. En Alepo, la situación ya era extremadamente difícil: más de una cuarta parte de la población estaba desplazada y un gran número de personas vivía en graves dificultades económicas. Muchas familias no podían comprar artículos de primera necesidad para sus hijos y los ancianos se veían obligados, dadas las circunstancias, a vivir solos. A estos dramas económicos y sociales se sumó la emergencia provocada por el terremoto que afectó a la población del norte de Siria. Muchos edificios han resultado dañados o destruidos. Hay que hacer frente a la situación de emergencia de quienes se han quedado sin hogar. Todavía hay muchas familias viviendo en la calle, en tiendas de campaña, a la espera de que sus casas



sean renovadas o al menos consideradas habitables. Muchos niños se ven obligados a trabajar en lugar de ir a la escuela. La



administración general

- Este último domingo, los hermanos Ben Consigli y João Carlos do Prado, Consejeros generales de enlace con Europa, iniciaron su visita a la Provincia del Hermitage. Durante esta semana visitan las comunidades de Cataluña y participan en un seminario sobre derechos y protección de la infancia.
- Desde la semana pasada, los directores del Secretariado de Solidaridad, los hermanos Ángel Diego y Francis, se encuentran en Ginebra. La semana pasada recibieron a un grupo de Australia, y presentaron el trabajo que los maristas realizan junto a la ONU. Esta semana, hasta el jueves, participan en varios encuentros con otras instituciones.
- Desde el martes hasta el domingo, el H. Ángel Medina, director del Secretariado Hermanos Hoy, está en Vietnam para participar en el Coloquio sobre formación, organizado por el Distrito

Marista de Asia, con la participación de los Hermanos del distrito que trabajan en la formación para desarrollar el plan de formación inicial para la Unidad Administrativa.

- El jueves, FMSI realiza una reunión para seguir la elaboración del Informe Social del 2022, con la participación del director del Secretariado de Solidaridad, el H. Ángel Diego, y el equipo de la fundación.
- Ese mismo día, el H. Ángel Diego participó en el Seminario del IEM sobre el Pacto Educativo Mundial.
- El sábado 29 de abril termina el programa de formación permanente "Senderos", que se realiza en Manziana. Participan 18 hermanos, acompañados por el equipo de formación permanente del Instituto, formado por los hermanos Xavi Barceló, Michael Sexton y Ataide de Lima.

situación humanitaria es aún más grave con la situación de las sanciones internacionales. Se supone que las sanciones actuales contra Siria, introducidas en 2011, están diseñadas para no obstaculizar la entrega de ayuda humanitaria. Pero como consecuencia de las sanciones, la exportación de alimentos, medicamentos y equipos médicos sigue siendo muy difícil.



El mundo Marista se ha unido para ayudar a Siria a afrontar y superar esta nueva emergencia. Al día de hoy, FMSI y SED han recaudado aportaciones económicas de todo el mundo por un total de 816.557 €, gracias a más de 2.500 donadores, tanto personas físicas como jurídicas. Los primeros fondos enviados, han sido utilizados por los Maristas Azules de Aleppo para prestar primeros auxilios así como socorrer a la población afectada tras las primeras consecuencias del terremoto, cubriendo las necesidades más urgentes como proporcionar alimentos, material de aseo e higiene personal, colchones, mantas y combustible para la calefacción.

El resto de los fondos recaudados se está empleando para afrontar las consecuencias a medio y largo plazo e intentar recuperar la normalidad tras la catástrofe sufrida. Algunas de las iniciativas que se han puesto en marcha son:

- Contribuir al pago de alquileres de viviendas durante 1 año a familias que han perdido su vivienda
- Colaboración económica para ayudar a sufragar costes de rehabilitación de viviendas que han sufrido desperfectos.
- Colaborar en macroproyectos de reactivación económica, que permitan sobre todo a los jóvenes emprender negocios.
- Contribuir a proveer atención psicológica con gran parte de la población afectada.

La red de 155 voluntarios de Aleppo, cristianos y musulmanes son el corazón palpitante de la maquinaria organizativa Marista: un equipo de educadores y trabajadores sociales comprometidos en 14 proyectos que llegan a las zonas más pobres y vulnerables de

Alepo. El 2 de marzo se reanudó el proyecto “Quiero aprender”, un programa educativo para 120 niños de entre 3 y 5 años. Además, se sigue manteniendo la entrega de paquetes de alimentos a

más de 1000 familias que lo han perdido todo, la distribución de leche en polvo a más de 3000 niños, la entrega a domicilio de 250 comidas calientes para los ancianos que se quedaron solos, los programas de resiliencia a más de 500 niños, niñas y jóvenes. El aporte de los Maristas Azules de Aleppo es enorme.



Gracias a todos y todas por su ayuda y apoyo.

En nombre de FMSI y SED una invitación a seguir desarrollando una cultura de solidaridad como expresión de la familia carismática

mundial, no sólo en estos momentos dramáticos que despiertan la conciencia colectiva, sino siempre.

Mientras haya una sola persona que necesite nuestra ayuda.

19 de abril de 2023

Andrea Rossi – Director General da FMSI

Luis Naranjo Ramos – Director General da SED

PDF: [English](#) | [Español](#) | [Français](#) | [Português](#)

SEMINARIO WEB DEL IEM

El 27 de abril, a las 18:00 horas de Europa, se realiza el IV Webinar del Instituto de Educación Marista de Salamanca, que trata sobre el Pacto Educativo Mundial. Cuenta con la participación de Pedro J. Huerta Nuño (Secretario General de Escuelas Católicas), Raquel Pérez Sanjuán (Directora del Secretariado de la Comisión Episcopal para la Educación y la Cultura de la Conferencia Episcopal Española) y Juan Pedro Castellano (Director de la Fundación EDELVIVES). Puedes participar a través de [este enlace](#).

ESPIRITUALIDAD MARISTA

La Red Interamericana de Espiritualidad Marista realiza el 27 de abril un encuentro de formación online, cuyo tema es la fraternidad. La propuesta está a cargo del H. Rafael Ferreira, de la Provincia de Brasil Centro-Norte, miembro de la comunidad internacional de Notre-Dame de l'Hermitage. El encuentro es a las 22:00, hora de Roma. Para participar, consulte los detalles en [este enlace](#).

SANTA MARÍA DE LOS ANDES

Catorce maristas del Laicado Joven del sector Bolivia, iniciaron oficialmente su itinerario de formación y acompañamiento como laicos y laicas maristas de Champagnat, el domingo, 23 de abril.

AMÉRICA CENTRAL

En marzo se llevó a cabo en El Salvador una experiencia de inmersión para ecónomos provinciales promovida por la Oficina del Ecónomo General. Además de la Provincia anfitriona participaron las provincias Santa María de los Andes, Cruz del Sur, Brasil Centro-Norte, L'Hermitage y Mediterránea.

PROVINCIA BRASIL SUL-AMAZÔNIA**LANZAMIENTO DE UN LIBRO SOBRE EL MOVIMIENTO SCOUT EN LAS ESCUELAS DE LA PROVINCIA**

Una obra que recupera la historia de la actuación de los Hermanos Maristas en el Movimiento Scout del Estado de Rio Grande do Sul, en la [Provincia Brasil Sul-Amazônia](#), fue lanzada el 17 de abril, en Porto Alegre. El libro, escrito por Lourival Francisco dos Santos Junior, actual director del Grupo Scout Tupã-Ci (Colégio Marista Rosário – Porto Alegre), se titula “El Escultismo en los Colegios Maristas de Rio Grande do Sul: Contribuciones de los Hermanos Maristas para el desarrollo del Movimiento Scout en el Estado”, y fue publicado por la editorial de la PUCRS.

Durante el lanzamiento del libro, que tuvo lugar en la biblioteca del Colegio Marista Rosário, el H. Dionísio Rodrigues, Viceprovincial, destacó la relevancia del tema escogido para la obra: “El libro es, en sí mismo, una memoria viva y presente. El resultado de este intenso trabajo nos llena de orgullo, pues presenta la revisión histórica del Movimiento Scout en las escuelas maristas y la preservación de la memoria respecto a la contribución

que los Hermanos Maristas dieron a este Movimiento. Ser conscientes de lo significativo que esa asociación fue, y sigue siendo, en la formación integral de los niños, adolescentes y jóvenes; no sólo aquí en Rio Grande do Sul, sino en todo el mundo, es muy potente”.

El libro sobre la misión marista, resultado de más de 15 años de investigación del autor, registra aspectos importantes sobre la historia de 22 grupos scouts que trabajaron en diferentes ciudades del estado de Rio Grande do Sul, entre los años 1925 y 2002, y también contiene biografías de los principales hermanos maristas que contribuyeron al desarrollo de los grupos scouts en estos espacios educativos.

En el evento, el autor del libro, junto con el representante regional del Movimiento Scout, entregaron una condecoración a la Provincia en representación de los Scouts de Brasil. La versión digital del libro se puede descargar gratuitamente desde el sitio web de la editorial, accediendo a [este enlace](#).

CASA GENERAL

NOMBRAMIENTOS DESDE AGOSTO DE 2022

En su última carta enviada a los provinciales, el H. Ernesto Sánchez, Superior general, ha propuesto un elenco con los nombramientos que se han realizado desde agosto de 2022, que reproducimos en seguida.



Administración general

- El H. Angel Diego García Otaola (Mediterránea), como Director del Secretariado de Solidaridad, por tres años, a partir del 1º de septiembre de 2022.
- El H. Luis Daniel Herrera Meza (México Central), como Secretario general, por tres años, a partir del 1 de octubre de 2023.
- El H. Guillermo Villarreal (México Occidental), como Postulador, por tres años, a partir del 1 de septiembre de 2023.
- El H. Juan Miguel Anaya Torres (Mediterránea), como consultor canónico externo, por tres años, a partir del 1º de septiembre de 2023.
- El H. Ton Martínez (L'Hermitage), como Representante legal de las diversas entidades jurídicas relacionadas con la Casa general, por tres años, a partir del 1 de octubre de 2023.
- El H. Niño Mayor Pizarro (East Asia), como Director adjunto del Secretariado de Educación y Evangelización, por tres años, a partir del 1º de julio de 2023.
- El Sr. Manuel Gómez (Mediterránea), como Director Adjunto del Secretariado de Laicos, por tres años, a partir del 1º de Febrero de 2023.
- El Sr. Mark O'Farrell (Star of the Sea), como Director adjunto del Secretariado de Laicos, por tres años, a partir del 1º de enero de 2023.
- La Sra. Sara Pilar Cos Maruri, como parte del equipo del Departamento de comunicaciones, por un año, a partir de noviembre de 2022.
- La Sra. Nazarena Palmieri, como recepcionista de la Casa general, con contrato indefinido, a partir del 1 de enero de 2023.
- La Sra. Flaminia Filanci, como coordinadora de los servicios operativos y de soporte para algunos Departamentos y Secretariados, con contrato indefinido, a partir del 21 de marzo de 2023.
- El H. Ben Consigli (Consejero general), como miembro del Consejo de Asuntos Económicos (CAE), del 1 de septiembre de 2023 al 8 de septiembre de 2025.
- El Sr. Giugliano Panico (Mediterránea), como consultor técnico de la Comisión de Asuntos Económicos (CAE), por 3 años, a partir del 1 de marzo de 2023.

- El Sr. Francisco Javier Llamas, como Secretario ejecutivo de la Red Champagnat Global, a partir del 1º de septiembre de 2023.
- La Sra. Ángela Mediero, para el servicio de comunicaciones de la Red Champagnat Global, a partir del 15 de febrero de 2023.
- Agradecemos al H. Francis Lukong (West Africa), sus tres años de servicio como Director adjunto del Secretariado de Solidaridad, terminando el 31 de agosto de 2023.

Programas de Formación permanente

- Los HH. Tony Leon (Star of the Sea) y José Miguel Caballero (Norandina) para dirigir el programa Gier, en junio de 2023 y 2024.
- La Sra. Rosa Schiaffino (Mediterránea), como parte del equipo de preparación del programa de formación para comunidades internacionales e interculturales, con CMI (Lavalla 200 y otros), en mayo y junio 2023.
- Los HH. César Augusto Rojas Carvajal (Norandina), Michel Maminaiina Razafimandimby (Madagascar) Juan Castro Leñero (Marist District of Asia), como equipo que dirigirá el curso de formadores en Manziana, de febrero a noviembre de 2024.

Comisiones internacionales:

- Comisión Internacional de Protección de la Infancia, por tres años, a partir del 1º de septiembre de 2022: H. Rogerio Mateucci (Brazil Centro Sur), H. Fortune Chakasara (Southern Africa), H. Raj Kumar (South Asia), Sra. Marcela Hormazabal (Sta. María de los Andes), Sra. Nancy Camilleri (West Central Europe), Sra. Elizabeth Gallagher (Australia) y Sr. Fernando Domínguez (Mediterránea), y los siguientes Hermanos del Consejo general, asignados por el Superior general: Kenneth Charles McDonald (Coordinador), Benja-

min Lance Consigli y Óscar Martín Vicario.

- Comisión para preparar la 3ª. Asamblea Internacional de Misión (MIMA III), que se realizará del 8 al 14 de abril de 2024: H. Maurice Juvence (Madagascar), Srita Fatia Rodríguez Gonçalves (Brasil Centro Norte), H. Alejandro Mena Goldáraz (Ibérica) Sr Mark Elliot (Star of the Sea), Srita María del Socorro Álvarez (México Central), H. Ángel Diego García Otaola (Secretariado de solidaridad), Sr. Javier LLamas (Red Champagnat Global), H. José Sánchez Bravo, (Director de Educación y Evangelización), H. Niño Mayor Pizarro (Director adjunto de Educación y Evangelización), H. Warnakulasuriya Marian Madushan Sasmika (South Asia). Acompañan los enlaces del área de Misión: HH. Luis Carlos Gutiérrez (Vicario general), Ben Consigli (Consejero general) y Ken McDonald (Consejero general).
- El H. Demosthenes Calabria (East Asia), como parte de la Comisión internacional de Patrimonio Marista, por tres años, a partir del 1 de junio de 2023
- Comisión internacional de Misión Marista, por tres años, a partir del 1 de junio de 2023 (algunos cambiarán según el rol que llevan a cabo en la Red o en la Región: Sr. Javier Llamas (Red Champagnat Global), Sr. Leonardo Soares (Brasil Centro-Norte, secretario ejecutivo de la Región América Sur), H. Marcelo Bonhemberger (Brasil Sul-Amazônia, representante de la Red de Universidades), H. Miguel Fernandes Ribeiro (Brasil Centro-Sul, representante de la Red de Pastoral Juvenil), H. Rodrigo Espinosa (México Central, secretario ejecutivo de la Región Arco Norte), H. Francis Jumbe (Southern Africa, Región Africa), H. Kevin Wanden (Representante de Star of the Sea), Sra. Analía Ruggeri (Cruz del Sur, Solidaridad), H. Francis King (South Asia, representante de misión de la Región Asia). De la Administración general: HH. Luis Carlos Gutiérrez Blanco (Coordinador, Vicario General), Ben Consigli (Consejo general), Ken McDonald (Consejo general), Ángel Diego García Otaola (Secretariado de Solidaridad), Valdicer Fachi (Cmi), José Sánchez Bravo y Niño Pizarro (Secretariado de Educación y Evangelización), Jorge Gaio (Ecónomo general), Gregorio Linacero (Adjunto del Ecónomo general y Gestor de Proyectos estratégicos) y Sr. Andrea Rossi (Director de FMSI). (Queda pendiente el nombramiento del Representante de la Región de Europa). Agradecemos a las personas que han colaborado en años anteriores en esta comisión.
- Grupos de trabajo para el Fórum Internacional sobre la Vocación Marista Laical, del 1 de julio de 2023 al 30 de noviembre de 2024:
 - Identidad laical marista: H. Damiano Forlani (Mediterránea) Sra. Elma Rafil (East Asia) Sra. Josmari Pauzer (Brasil Centro-Sul), Sra. Ana Saborio (América Central), Sr. Marcos Broc (Brasil Sul-Amazônia).
 - Formación y acompañamiento: H. Jaime Comabella

(Ibérica), Sra. Ana Gómez (Mediterránea), Sr. Pedro Martí (EUA), Sr. Nathan Ahearne (Star of the Sea), Sra. Alida Bodomanitra (Madagascar).

- Vinculación al carisma marista: H. Isidro Azpeleta (Santa María de los Andes), Sra. Christine Dispa-Lenertz (West Central Europe), Sra. Ana Sarrate (Ibérica), Sr. Raúl Amaya (Santa María de los Andes).
- Estructuras civiles: H. Lisardo García (Compostela), Sra. Danai Anagnostopoulou (L'Hermitage), Sra. Noehmy Pinto (América Central), Sr. Mark O'Farrell (Star of the Sea).
- Estructuras canónicas: H. John Bwanali (Africa Austral), Pep Buetas (L'Hermitage), Sra. Sara Sánchez (Santa María de los Andes), Sr. Manu Gómez (Mediterránea).
- Comité "Ad hoc" de la Red Champagnat Global: se está configurando el equipo y se informará después.
- Comité ejecutivo de la Red de Solidaridad: se está configurando el equipo y se informará después.

Estructuras legales:

- El H. Brian Poulin (EUA), como miembro del "Gier International Management Board", del 2 de noviembre 2022 al 30 de junio de 2025.
- El H. Gregorio Linacero (Administración general), como Director del Bedford Fund, por tres años, a partir del 1 de enero de 2024.
- El H. Francisco Baeza (México Occidental), como parte del equipo de Bedford Fund, por tres años, a partir del 1 de enero de 2024.

Otros nombramientos:

- El H. Antonio Carlos Machado Ramalho de Azevedo (Brasil Centro-Norte), como Superior de la comunidad de N.D. de l'Hermitage, por tres años, a partir del 15 de julio de 2023. Agradecemos al H. Maurice Berquet su servicio como superior de esta comunidad internacional durante seis años.
- El H. Warnakulasuriya Michael de Waas (East Asia), hace parte del Marist District of Asia, por tres años, a partir de enero de 2023.
- El H. César Barba (México Central), continúa en el Marist District of Asia, por tres años, a partir del 20 de agosto de 2022.
- El H. Reál Sauvegau (Distrito de Canadá), continúa en el Marist District of Asia, por tres años, a partir del 3 de septiembre de 2022.
- Agradecemos al H. Esteban Ortega Martínez (Ibérica), sus tres años de servicio en la comunidad intercongregacional del Proyecto Fratelli, en el Líbano. Actualmente el H. Esteban forma parte de la comunidad de Alepo, en Siria, junto con el H. George Sabe. Agradecemos su disposición.

BRASIL

ECONOMATOS DE CINCO PROVINCIAS SE REÚNEN EN CURITIBA PARA UNA EXPERIENCIA DE INMERSIÓN



Durante el primer semestre de este año, el Economato General está promoviendo experiencias de inmersión para los ecónomos de las Unidades Administrativas que se reúnen en grupos interregionales. La experiencia adquirida en estas reuniones contribuirá a hacer más eficaz el encuentro de los ecónomos del Instituto, que se realizará en Francia, en Notre-Dame de l'Hermitage, del 9 al 12 de octubre de 2023; organizado por el Economato General y el Consejo Internacional de Asuntos Económicos (CIAE), en el que participarán los ecónomos de las Unidades Administrativas y un laico del equipo de economato u del Consejo de Asuntos Económicos.

Uno de estos encuentros regionales se llevó a cabo del 27 al 31 de marzo, en Curitiba, con la presencia de nueve representantes de las Provincias de México Central, Norandina, Compostela, Ibérica y Brasil Centro-Sul.

Las provincias que participaron en el encuentro compartieron sus realizaciones económicas y administrativas. Dio inicio la Provincia anfitriona (Brasil Centro-Sul), con el H. Délcio Afonso Balestrin y su equipo. El H. Natalino de Souza, de UMBRASIL, explicó sobre la presencia marista en Brasil, que a través de

esta institución presente en las tres Provincias de Brasil se consolida como una gran fuerza de acción en el país, en busca de una educación evangelizadora.

La Provincia Ibérica contó con la presencia de María Lucía Martínez Campo. Los representantes de México Central fueron el H. Juan Jesús Franco Hernández y Adalberto Martínez Estrada. Dioneira Abril Latriglia representó a la Provincia Norandina. Y la Provincia Compostela estuvo representada por el H. José Luis Ribeiro Pedrinho.

Hubo un espacio para debatir y compartir en grupo de manera detenida, asimismo, hubo un momento para compartir las dudas que surgieron durante las presentaciones de todas las Provincias a lo largo del programa.

El hermano Jorge Gaio, Ecónomo general del Instituto, recuerda el porqué de todo el trabajo realizado por los equipos de la administración provincial: "Nuestro carisma, de hecho, marca la diferencia en la humanidad, especialmente entre los niños y jóvenes, ellos son nuestra razón de ser y es por ellos que nos comprometemos. De este modo, llenos de sentido y significado, realizamos nuestro trabajo con esperanza". Ver más detalles en este enlace.

mundo marista

ITALIA: PROGRAMA DE FORMACIÓN PERMANENTE SENDEROS, EN MANZIANA



LOS HERMANOS JOÃO CARLOS E BEN, CONSEJEROS GENERALES, VISITAN EL COLEGIO ANNA REVELL EN BARCELONA



VISITA DE LOS LÍDERES PEREGRINOS DE LA PROVINCIA STAR OF THE SEA EN LA CASA GENERAL



CHILE: ASAMBLEA VOCACIONAL MARISTA EN SANTIAGO



GHANA: NOVICIADO DE KUMASI



FRANCIA: ASAMBLEA DE COORDINADORES PROVINCIALES DE VOLUNTARIOS DE HERMITAGE

ESPAÑA

FORMACIÓN PARA TUTORES DE EDUCACIÓN INFANTIL Y PRIMARIA

Desde este lunes, 17 abril, y hasta el viernes, 21, un total de 25 tutores de Educación Infantil y Primaria llegados de cuatro de las provincias maristas de Europa han trabajado en equipo, reunidos en la residencia marista de Valladolid.



En estos días, los objetivos fueron centrar la teoría y acción del educador desde el carisma marista y en relación con los otros

educadores. Para todo ello, los participantes han contado con herramientas para la tutoría y la gestión de la convivencia que fueron mostrado durante toda esta semana.

ESTADOS UNIDOS

LOS HERMANOS MARISTAS DAN LA BIENVENIDA A DOS NUEVOS NOVICIOS

La Provincia Marista de Estados Unidos celebró el 25 de marzo la entrada de dos nuevos novicios al Marist Brothers USA Novitiate en St. Barnabas Parish, Bronx, en Nueva York. El H. David Freiler y el H. Miguel García fueron recibidos durante un servicio de oración realizado en la capilla del campus de Mount Saint Michael Academy, en el Bronx.

Varios hermanos maristas participaron en la recepción del hábito de los Hermanos Maristas, incluido el Provincial, el H. Dan O’Riordan, y muchos otros hermanos y laicos maristas del área de Nueva York; los familiares de los nuevos novicios y los hermanos de todo el mundo vieron la transmisión vía Zoom. Los miembros de la Comunidad del Noviciado presidieron la ceremonia que estuvo marcada por un profundo ambiente fraterno.

Durante la ceremonia, el maestro de novicios, el H. Don Bisson, resaltó que “la ceremonia de hoy aquí en la capilla de Mount St. Michael tiene un significado simbólico importante. Destaca con mucha fuerza que la experiencia americana de los maristas de Champagnat está abierta a una nueva vida. Este momento también nos recuerda que el Espíritu Santo sigue llamando a los hombres a vivir en el carisma de Champagnat. La siempre poderosa Voz de Dios continúa persiguiéndonos para responder a la iniciativa divina”.

Sobre los novicios

El H. Miguel es de San Antonio, Texas. Es un nuevo converso a la fe católica, lo que le ha ayudado a encontrar su vocación de



discernimiento y su verdadera vocación como Hermano Marista. Tiene una trayectoria de 20 años en la carrera empresarial, ha trabajado con Caridades Católicas como administrador de casos y ha estudiado administración de empresas. Actualmente es voluntario en Catholic Charities y trabaja para que los inmigrantes puedan obtener licencias de empleo para trabajar en Nueva York. El H. Miguel está estudiando leyes de inmigración en la Universidad de Villanova para especializarse y trabajar con la comunidad migrante y ayudarlos con los asuntos legales importantes para obtener un estatus legal en los Estados Unidos. El H. David nació en Brewster, Nueva York. Obtuvo su licenciatura en filosofía en la UNC Chapel Hill. E hizo una Maestría en Administración de Empresas en la SUNY-Albany. Antes de discernir su llamado a ser hermano marista, el H. David trabajó en las finanzas durante muchos años.



Instituto de los Hermanos Maristas - Casa General

Piazzale Marcellino Champagnat, 2 - Roma, Italia - comunica@fms.it

Website

<http://www.champagnat.org>

YouTube

<https://www.youtube.com/user/champagnatorg>

Facebook

<https://www.facebook.com/fmschampagnat>

Twitter

https://twitter.com/fms_champagnat